



Des nouvelles d'Espagne

publié le 10/04/2014 - mis à jour le 11/04/2014

Bonjour

Des problèmes techniques d'accès à internet n'ont pas permis de vous donner régulièrement des nouvelles.

Je viens d'avoir par téléphone l'équipe enseignante et me permets de vous en communiquer quelques unes.

Hier matin, les élèves ont visité le stade mythique de **Santiago Bernabeù** du Real de Madrid. Un moment de pure émotion d'après Mme Viet !



Hier après-midi, visite du **Monastère et du site de l'Escorial** (inscrit au patrimoine de l'UNESCO) à 45 km de Madrid. Émerveillements garantis.



Aujourd'hui, destination Tolède (en espagnol Toledo), ville d'une beauté exceptionnelle qui se trouve dans le centre de l'Espagne, capitale de la province du même nom et de la communauté autonome de Castille-La Manche.



Au programme visite d'une Eglise, d'une synagogue et d'un atelier de démasquinage (technique artistique qui consiste à enchâsser un fil de cuivre, d'or ou d'argent, sur une surface métallique, généralement de fer ou d'acier, afin de créer un motif décoratif. Le résultat de cette incrustation est appelée une damasquinure.



Ce type de décoration est très courant dans l'art médiéval.

Tout se passe très bien. L'accueil dans les familles a été chaleureux et convivial. Les élèves ont été félicités pour leur attitude et comportement exemplaire.

Le retour :

Nos voyageurs arriveront à bon port entre 12h 12h30.

Cordialement

Patrick Spiteri,
principal adjoint



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.